

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 40/001/2016

Ausschuss für Schule und Sport am 18.02.2016

Zu Punkt 5:	Errichtung des Bildungsgangs „Berufliches Gymnasium“ im Fachbereich Gestaltung am Berufskolleg Neandertal zum Schuljahr 2016/17
--------------------	--

Frau Mick-Teubler hat die Beratungsvorlage zum Anlass genommen, sich über die Homepages der Berufskollegs über das jeweilige Angebot von Bildungsgängen zu informieren. Sie bittet die Verwaltung, eine Gesamtübersicht über alle Bildungsgänge und die damit angestrebten Abschlüsse zur Verfügung zu stellen. Die Verwaltung sagt zu, eine entsprechende Übersicht der Niederschrift beizufügen (Anlage 3).

Der Vorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen.

Beschluss:

Der Kreistag beschließt, am Berufskolleg Neandertal den Bildungsgang „Berufliches Gymnasium“ in der Fachrichtung Gestaltung zum Beginn des Schuljahres 2016/17 einzügig zu errichten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

Kreisausschuss am 03.03.2016

Zu Punkt 10:	Errichtung des Beruflichen Gymnasiums im Fachbereich Gestaltung am Berufskolleg Neandertal zum Schuljahr 2016/17
---------------------	---

KA Völker erkundigt sich, ob sich der Kreis mit den Gymnasien einen Wettbewerb um die Schülerinnen und Schüler leiste.

KA Köster-Flashar verneint dies, da es sich um ein anderes, fachspezifischeres Angebot handele. Als Beispiel führt sie das Gesundheitsabitur an. Es handele sich daher um eine Ergänzung zum allgemeinen Abitur der Gymnasien.

Landrat Hendele erinnert an die sinkenden Schülerzahlen. Demzufolge würde es zukünftig irgendwann eine Konkurrenzsituation geben. Diese beziehe sich allerdings nur auf die allgemeine Hochschulreife und nicht – wie in der Vorlage aufgeführt - auf die Spezialisierungsbereiche. Wie auch vorliegend im Bereich der Gestaltung richten sich die Berufskollegs vor allem an Schülerinnen und Schüler, die bereits eine Vorstellung ihrer späteren beruflichen Entwicklungen haben und sich aus diesem Grunde bereits nach Abschluss der Sekundarstufe 1 in diese Richtung spezialisieren möchten. Diese Entwicklung habe in der letzten Zeit zugenommen.

Es erfolgt die Abstimmung über folgenden

Beschluss:

Der Kreistag beschließt, am Berufskolleg Neandertal den Bildungsgang „Berufliches Gymnasium“ in der Fachrichtung Gestaltung zum Beginn des Schuljahres 2016/17 einzügig zu errichten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen

Kreistag am 10.03.2016

Zu Punkt 10: Errichtung des Beruflichen Gymnasiums im Fachbereich Gestaltung am Berufskolleg Neandertal zum Schuljahr 2016/17
--

KA Mick-Teubler erläutert als Berichterstatterin die Hintergründe der Vorlage sowie das Beratungsergebnis aus der Sitzung des Ausschusses für Schule und Sport.

Es folgt die Abstimmung über folgenden

Beschluss:

Beschluss:

Der Kreistag beschließt, am Berufskolleg Neandertal den Bildungsgang „Berufliches Gymnasium“ in der Fachrichtung Gestaltung zum Beginn des Schuljahres 2016/17 einzügig zu errichten.

Abstimmungsergebnis: einstimmig angenommen